

A la ASOCIACIÓN CASTAÑO Y NOGAL

Después de haber sido invitado a participar como músico en más de una ocasión al homenaje a los voluntarios venidos desde el exterior a colaborar en los trabajos de limpieza y desbroce en la Ruta del Rio Donsal, mi admiración a todos ellos, y como no, a todo el trabajo y organización que está llevando a cabo la Asociación Castaño y Nogal en pro de la conservación del Patrimonio Natural y Rural en la zona de Cancelada. Movidio por el sentimiento trasmitido de las personas y ésta Asociación Castaño y Nogal, he querido dar un pequeño homenaje desde mi corazón a toda su labor y trabajo, de la mejor manera mas sincera y mejor que yo puedo aportar.

Villadepalos, Noviembre se 2014

J. Torres